
 

  

 

 

TOKYO 

▼
２
０
２
３
年
６
月
１８
日(
日)

、
星
川
清
掃
会
館
に

て
、
４
年
振
り
と
な
る
第
４
回
東
京
清
掃
青
年
部
・

横
浜
清
掃
ユ
ー
ス
部
合
同
学
習
会
を
開
催
し
ま
し

た
。
当
日
は
『
横
浜
清
掃
と
東
京
清
掃
っ
て
具
体
的

に
ど
う
違
う
の
？
』
を
テ
ー
マ
に
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ

ッ
シ
ョ
ン
と
分
散
会
を
行
い
ま
し
た
。 

大 海 渡 

『
横
浜
清
掃
ユ
ー
ス
部
っ
て
何
』
と
感
じ
ら
れ
た
青

年
は
多
い
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
？
横
浜
清
掃
ユ
ー

ス
部
と
は
、
東
京
清
掃
で
い
う
所
の
青
年
部
に
な
り
ま

す
。
横
浜
清
掃
と
は
、
取
り
組
み
で
何
度
も
顔
を
合
わ

せ
る
仲
で
あ
り
、
学
習
と
交
流
を
交
え
な
が
ら
絆
を
深

め
て
き
ま
し
た
。 

そ
の
中
で
『
合
同
学
習
会
を
開
催
し
よ
う
』
と
同
じ

職
種
で
も
働
き
方
が
違
う
こ
と
や
当
時
、
横
浜
清
掃
で

は
学
習
会
の
頻
度
が
少
な
か
っ
た
こ
と
か
ら
も
若
い
青

年
た
ち
が
、
横
の
つ
な
が
り
を
築
く
き
っ
か
け
に
し
て

欲
し
い
と
い
う
想
い
か
ら
合
同
学
習
会
が
開
催
さ
れ
る

よ
う
に
な
り
ま
し
た
。 

YOKOHAMA 

と

が
集
う
‼ 
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分散会 各グループの様子！！ 

左：増田さん 右：荻原さん 

１Ｇ ２Ｇ 

４Ｇ 

▼
パ
ネ
ル
デ
ィ
ス
カ
ッ
シ
ョ
ン
で
は
、
東
京
清
掃
か

ら
は
、
山
口
青
年
部
長
と
須
永
副
部
長
の
2
名
、
横

浜
清
掃
ユ
ー
ス
部
か
ら
は
、
増
田
ユ
ー
ス
部
長
と
荻

原
副
部
長
の
２
名
が
パ
ネ
ラ
ー
役
と
し
て
、
檀
上
に

上
が
っ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。
お
互
い
の
作
業
方
法

の
違
い
や
分
別
の
仕
方
な
ど
を
質
問
し
て
い
き
、
参

加
者
の
中
か
ら
も
パ
ネ
ラ
ー
に
対
し
質
問
す
る
な

ど
、
と
て
も
充
実
し
た
学
習
会
と
な
り
ま
し
た
。 

分
散
会
で
は
、
８
グ
ル
ー
プ
に
分
か
れ
そ
れ
ぞ
れ

の
職
場
で
の
働
き
方
や
悩
み
な
ど
を
話
し
合
い
ま
し

た
。
東
京
清
掃
で
は
、『
夏
場
の
作
業
が
つ
ら
い
』
や

『
戸
別
収
集
が
大
変
』
と
い
っ
た
声
が
あ
り
ま
し
た
。

横
浜
清
掃
か
ら
は
『
給
料
が
低
く
結
婚
す
る
の
も

中
々
難
し
い
』『
作
業
員
が
二
人
し
か
い
な
い
か
ら
安

全
確
認
を
す
る
と
き
慌
て
る
事
が
あ
る
』
な
ど
様
々

な
議
論
が
繰
り
広
げ
ら
れ
ま
し
た
。 

３Ｇ 

山口さん 

加山さん 

松原さん 

鈴木さん 

廣瀬さん 

佐藤さん 

徳田さん 

赤坂さん 

増田さん 

長尾さん 

庄司さん 

寺内さん 

力武さん 

深野さん 

大野さん 

櫻庭さん 

荻原さん 

阿部さん 

坂本さん 

山田さん 

内藤さん 

松本さん 

今田さん 

 

 

須永さん 

大浦さん 

渡部さん 

和田さん 

安田さん 

篠原さん 

大舘さん 

吉田さん 

■東京清掃 ■横浜清掃 に色分けしております。 



  

 

  

６Ｇ ５Ｇ 

橋本さん 

砂山さん 

橋本さん 

増田さん 

野本さん 

川上さん

近藤さん 

伊藤さん 

８Ｇ 

武井さん 

並木さん 

瀬端さん 

石原さん 

山田さん 

生田さん 

小林さん 

内山さん 

加藤さん 

池之座さん 

橋本さん 

廣瀬さん 

髙野さん 

鈴木さん 

依田さん 

 

 

小川さん 

島田さん 

水野谷さん 

杉野谷さん 

若林さん 

福嶋さん 

高牟禮さん 

 

▼
講
演
の
最
後
は
、横
浜
清
掃
ユ
ー

ス
部
安
田
副
部
長
の
団
結
が
ん
ば

ろ
う
で
、
幕
を
閉
じ
ま
し
た
。 

来
年
の
合
同
学
習
会
も
ご
参
加

お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。 

 
共
に
が
ん
ば
り
ま
し
ょ
う
。 

７Ｇ 
 

各グループが、働き方や職場の悩みについて議論し、実りのある分散会となったと思います。 

この貴重な時間の中から、『横のつながり』を見つけるきっかけにして欲しいです。 

                      

横浜清掃ユース部・東京清掃本部青年部 

 



 

清掃 

 

2 回目の参加でしたがどうでしたか？ 

久しぶりの参加でしたが、楽しかったです。 

作業だけではなく、工場の仲間の話が聞けたのは

良かった。 

それより僕だけマイクが近くないですか？(困惑) 

大田支部 高牟禮さん 

 

中央支部  

加山さん 

今回、合同学習会に参加してみてどうでしたか？ 

横浜と東京の違いが大きくあるとそういう気付きを得ました。 

 

パネルディスカッションはどうでしたか？ 

東京清掃と横浜清掃でこんなに違いがあるんだという最初の

気付きのきっかけになったと思います。 

 

最後にまた来年も参加したいと思いますか？ 

はい。参加してみたいですし、他の人にもボクと同じような気

付きを知って欲しいと思いました。 

横浜清掃労働組合磯子班 

玉城さん 

 

今回、初参加ということでしたがどうでしたか？ 

東京・横浜の清掃事業でも大きな違いがあるのを知

れた。似ている仕事をしているが、言い方や作業の

やり方一つとっても違いがあることに驚いた。横浜

の運転が直営で行っているのは、すごくいいと思っ

た。東京もそのような形を目指していくことも大切

だと感じた。 

 

パネルディスカッションはどうでしたか？ 

良かったと思う。今回、パネラーが聞いていたこと

以外に、参加者から聞きたいことを事前に集約して

おいてもらえるといいと思う。そうすることで、

色々な角度からの考えを知ることができるから。 

               


